

# PROGRAM STUDI AKUNTANSI FAKULTAS EKONOMI

---

## PENGUMUMAN

**BUKU MATA KULIAH MASALAH2 KHUSUS, PANDUAN SKRIPSI, PKL,  
COMPANY VISIT**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI FAKULTAS EKONOMI UMBY  
SEMESTER GENAP. T.A. 2021/2022**

Berkenaan dengan mata kuliah masalah-masalah khusus, panduan skripsi , PKL dan Study Trip / Company Visit , maka dengan ini kami sampaikan informasi sbb :

**A. BUKU ATAU MATERI UNTUK MATA KULIAH MASALAH-MASALAH KHUSUS TIDAK DIPUNGUT BIAYA.**

**B. BUKU PANDUAN PENULISAN, HARGANYA SBB :**

1. Panduan Skripsi Rp. 25.000,-
2. Panduan PKL Rp. 25.000,-

**C. BIAYA PKL RP 600.000**

**D. BIAYA STUDY TRIP / COMPANY VISIT AKAN DIINFOKAN MENYUSUL, PELAKSANAANNYA MENYESUAIKAN KONDISI PANDEMI (VIRTUAL / LAPANGAN)**

**E. PEMBAYARAN PANDUAN SKRIPSI, PANDUAN PKL, dan BIAYA PKL**

Pembayaran **hanya** dilakukan melalui rekening sebagai berikut :

**BANK BNI CABANG YOGYAKARTA**

**ATAS NAMA : YAYASAN WANGSAMANGGALA**

**NOMOR REKENING : 4260000424**

1. TULISKAN NAMA, NOMOR MAHASISWA DAN BUKU PANDUAN SKRIPSI/PKL APA YANG AKAN DIBAYARKAN SECARA JELAS PADA FORMULIR SETORAN
2. Waktu pembayaran dilakukan sesegera mungkin agar pembimbingan / perkuliahan lancar.
3. Semua buku Panduan harus dibeli di Fakultas Ekonomi UMBY, karena terkait dengan syarat untuk mendapat nilai mata kuliah tersebut, yg tidak membeli maka tidak akan mendapat nilai.

#### **F. PENYERAHAN PANDUAN SKRIPSI dan PKL**

Buku Panduan berupa soft copy akan diserahkan oleh staf karyawan Pengajaran Fakultas Ekonomi dengan terlebih dulu mahasiswa memberikan foto / soft copi bukti asli pembayaran / bukti transfer, sedangkan bukti berupa hard copi harus didapatkan / dicetak oleh mahasiswa sebagai arsip, untuk back up sewaktu waktu ada permasalahan / dibutuhkan oleh pihak Kampus.

#### **G. BAGI MAHASISWA YANG BELUM MELAKUKAN PEMBAYARAN BUKU PANDUAN SKRIPSI dan PKL PADA SEMESTER SEMESTER BERJALAN DAN SEBELUMNYA, DIMOHON UNTUK SEGERA MELAKUKAN PEMBAYARAN. JIKA MAHASISWA BELUM MELAKUKAN PEMBAYARAN, MAKA NILAI TIDAK DIBERIKAN ATAU AKAN DIBATALKAN BAGI YANG SUDAH MENDAPATKAN.**

Yogyakarta, 10 Maret 2022

Ketua Prodi Akuntansi

ttd

Dr. Hasim As'ari, SE, M.M

Kepala Laboratorium

ttd

Mushawir, SE, MM

